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CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

COMITÉ DIRECTIVO 

LEY N° 30453 

REGLAMENTO DE LA LEY 30453  

DECRETO SUPREMO N° 007-2017-SA 

 

ACTA N° 22 

SESIÓN EXTRAORDINARIA VIRTUAL DEL COMITÉ 

DIRECTIVO 

16 DE OCTUBRE DEL 2020 

 

HORA DE INCIO   :  10:30 horas 

HORA DE TÉRMINO  :  11:21 horas 

MEDIO ELECTRONICO  :  vía ZOOM CONAREME. 

 

MIEMBROS ASISTENTES: 

 

INSTITUCIÓN RECTORA 

DR. ARMANDO CALVO QUIROZ  PRESIDENTE DEL COMITÉ DIRECTIVO CONAREME 

     Representante del MINSA 

 

DR. GUILLERMO PINO INFANTE  SECRETARIO TÉCNICO 

 

INSTITUCIONES FORMADORAS EN RESIDENTADO MÉDICO 

DRA. TERESA FELICIANA TRUJILLO HERRERA Rep. Universidad Nacional Federico Villarreal 

 

INSTITUCIONES PRESTADORAS DE SERVICIOS DE SALUD 

DR. ELEAZAR ERNESTO VASQUEZ-CAICEDO  Rep. Sedes Docentes ESSALUD 
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DR. MIGUEL JORGE CESPEDES BARRENECHEA Rep. Sanidad de las Fuerzas Armadas 

 

INSTITUCIONES REPRESENTATIVAS 

DR. MIGUEL FERNANDO FARFAN DELGADO Rep. Asociación Peruana de Facultades de Medicina 

DR. LUIS EDUARDO PAMPA ESPINOZA  Rep. Colegio Médico del Perú 

 

MIEMBROS AUSENTES: 

DR. JOSE GUSTAVO AVILES CALDERON  Rep. Universidad San Martin de Porres 

DR. PERCY ROJAS PLASENCIA   Rep. Universidad Nacional de Trujillo 

DR. HUGO VALENCIA MARIÑAS   Rep. Universidad Privada Antenor Orrego 

DR. JOSÉ LUICHO SOBRADO   Rep. Asociación Nacional de Médicos Residentes 

DR. JORGE ALBERTO VILLACORTA RUIZ  Rep. Sanidad de las Fuerzas Policiales 

 

INVITADOS: 

Mg. Miriam Schenone Ordinola   Gerente General de la UPSJB 

Dr. José Urquizo Olaechea   Decano de la Facultad de Derecho de la UPSJB 

Mg. Leny Bravo Luna    Directora (e) de Residentado Médico de la UPSJB 

 

Siendo la hora establecida para el inicio de la Sesión de carácter extraordinaria, en su segunda 
convocatoria, se comprobó la asistencia, encontrándose presentes más de la mitad de los integrantes del 
Comité Directivo del CONAREME, cumpliéndose con lo establecido en el artículo 10° de la Ley N° 30453 
y lo establecido en el artículo 10° del Reglamento de la Ley N° 30453, aprobado por Decreto Supremo N° 
007-2017-SA, y su correspondiente Estatuto, verificándose que se encuentran presentes 06 integrantes los 
cuales cumplen con el quórum necesario; se instaló la presente Sesión Extraordinaria. 
 
Se inicia la presente Sesión Extraordinaria actuando como Secretario Técnico el Dr. Guillermo Eloy Pino 
Infante, ante la abstención presentada por la Dra. Nora Violeta Becerra Sánchez; y es en este acto se 
oficializa y es presentado por la Presidencia al citado cargo de confianza, dándose lectura a la Resolución 
de Presidencia N° 006-2020-COMITÉ DIRECTIVO DE CONAREME de fecha 15 de octubre del 2020. 
 
Se inicia la presente Asamblea General Permanente Virtual actuando como Secretario Técnico de la 
Secretaría Técnica del Comité Directivo del CONAREME, el Dr. Guillermo Eloy Pino Infante, pasa la lista 
de los presentes en la Sesión Extraordinaria. 
 
I. ORDEN DEL DÍA: 

 

1. SOLICITUD DEL USO DE LA PALABRA EN EL RECURSO EXTRAORDINARIO DE 
RECONSIDERACIÓN INTERPUESTO POR LA UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN 
BAUTISTA. 
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Srta. Yanet Miranda (Coordinadora Técnica Administrativa del CONAREME): (Da lectura a Resolución de 

Presidencia N° 006-2020-COMITÉ DIRECTIVO DE CONAREME).  

Dr. Guillermo Pino: Tenemos como único punto de agenda, que es el uso de la palabra de los 

representantes de la Universidad Privada San Juan Bautista, respecto a los alcances del recurso 

extraordinario de Reconsideración presentado, (menciona los antecedentes e indica a los tres 

representantes, que harán uso de la palabra: Dra. Lenny Bravo Luna, Miriam Schenone Ordinola y el Dr. 

José Urquizo Olaechea). Dicho esto, los invitamos a participar y tienen 5 minutos cada uno. 

Dra. Miriam Squenone: Sí, iniciamos con la Dra. Lenny Bravo Luna, Directora del Programa de Segunda 

Especialización bajo la Modalidad de Residentado Médico. 

Dra. Lenny Bravo: Soy la encargada de la Dirección del Residentado Médico y solicito permiso para 

proyectar unas presentaciones en power point.  (realiza la presentación sobre los establecimientos de la 

universidad, autorizaciones y recursos de la institución a nivel académico y administrativo). Nos 

preguntamos, frente a todo lo mostrado, si hemos sido vulnerados al derecho de saber por qué hemos sido 

excluidos, si ha sido razonable la evaluación que ha hecho el CONAREME y si puede ser arbitraria esta 

decisión de excluirnos del proceso si cumplimos con todos los requisitos solicitados.  

Dr. José Urquizo: Quiero agradecer la atención, soy abogado de la Universidad y quisiera señalar cual es 

la razón de esta reconsideración que tiene un carácter jurídico. Consideramos que la decisión que ha 

tomado el CONAREME represente los derechos y valores fundamentales. No tenemos la motivación de 

por qué la Universidad ha sido excluida porque no se le ha concedido ninguna plaza. No sabemos si no 

hemos incumplido los requisitos o solamente se nos ha obviado.  Nos preguntamos cual es el rango de 

razonabilidad en la decisión porque hemos desarrollado en las filiales lo necesario para cumplir con los 

objetivos básicos para un residentado.   Señalo esto porque en un estado de libertades, se siente que 

interdictar la arbitrariedad porque en los últimos años hemos hecho todos los esfuerzos. Si hacemos un 

cuadro comparativo, la Universidad Privada Antenor Orrego tiene 300 plazas y la Universidad Privada San 

Juan Bautista 22 plazas, y ahora los están desplazando de donde la UPSJB se desarrolla.  Nosotros hemos 

solicitado la nulidad y reconsideración en base a la Ley N° 27444, artículo 213, inciso 213.2. 

Dra. Miriam Schenone: Gracias por la oportunidad. (presenta el informe legal administrativo). Estos son los 

fundamentos con los que sustentamos desde el derecho administrativo y constitucional, el derecho a la 

justicia y a la equidad para la Universidad Privada San Juan Bautista en lo que corresponde a las plazas 

de residentado médico, asignadas en la Región Ica. 

Dr. Guillermo Pino: Gracias a los tres invitados y ahora les solicitamos desconectarse para seguir con la 

Sesión Extraordinaria. Habiendo escuchado la exposición de la Universidad, solicito al Señor Presidente, 

representante de la titular de la Ministra de Salud, que se defina la decisión del Comité Directivo hasta 

recibir un informe técnico y legal correspondiente, el que se les remitirá y sugiero reunirnos el próximo 

lunes.  

Dr. Armando Calvo: Lo que hemos escuchado nos debe llamar a inquietud y hacer que se evalúe lo 

presentado para tomar la mejor decisión. Como adelanto le comento que tan pronto nos enteramos de que 

había una Universidad que pudiese tener alguna observación, averiguamos si técnicamente habían hecho 

las calificaciones necesarias y estas no habían llegado a la calificación requerida.   

Dr. Guillermo Pino: Quisiera solicitar la aprobación de un acuerdo de esta sesión (da lectura a la propuesta 

de acuerdo).  
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Dr. Ernesto Vásquez: Creo que ha habido un Informe de la Comisión de Autorización e imagino que ha sido 

visto y no sé porque la Universidad no ha sido considerada, igual creo que se presentó la Universidad 

Nacional Mayor de San Marcos y no sé cuáles han sido los criterios habrán primado para ellos también 

califiquen. La parte legal tiene que ver si es pertinente, pero si hubo un problema de orden administrativo, 

no tendría razón hacer una impugnación. No sé cuántos documentos presentaron la Universidad Privada 

San Juan Bautista y la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, pero quisiera que nos expliquen la 

razón por qué no fue considerada la Universidad Privada San Juan Bautista. 

Dr. Armando Calvo: En el mismo sentido estamos, pero permita que nos presenten un Informe porque en 

base a eso tomaremos alguna decisión.  

Dr. Ernesto Vásquez: Sí doctor, está bien y que quede en suspensión, no tendríamos que votar. 

Dr. Armando Calvo: Para darle la formalidad jurídica, es bueno que quede nota de eso.  

Dr. Jorge Villacorta: Imagino que ese Informe nos lo deberían entregar, a más tardar mañana. 

Dr. Guillermo Pino: Así será, esta decisión ha sido tomada por la vista del Informe de la Comisión de 

Autorización y ha sido vista antes por el Comité Directivo, y este Comité Directivo aprobó los informes de 

las comisiones. Quizás podría venir algún representante de esa Comisión.  

Dr. Armando Calvo: No, lo que necesitamos un Informe técnico nada más, no es necesario. 

Dr. Guillermo Pino: Entonces pasaríamos a la votación de los acuerdos y la dispensa del acta 

Expuesta la propuesta, se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 miembros: 
 
A favor: 06 
En contra: 00  
Abstenciones: 00 
 
Producida la votación, considerando, que la Presidencia del Comité Directivo del CONAREME, tiene voto 
dirimente, se aprobó por unanimidad los siguientes acuerdos: 
 
Acuerdo N° 108.-COMITÉ DIRECTIVO CONAREME-2020: Aprobar dejar constancia del uso de la palabra 

a los representantes de la Universidad Privada San Juan Bautista, solicitado en el Recurso Extraordinario 

de Reconsideración interpuesto contra la decisión de aprobar nuevos campos clínicos en la región Ica a 

favor de la Universidad Privada Antenor Orrego. 

Acuerdo N° 109.-COMITÉ DIRECTIVO CONAREME-2020: Diferir la decisión administrativa del Comité 

Directivo del CONAREME, para el día lunes 19 de octubre de 2020, en sesión extraordinaria. 

La presente Sesión Extraordinaria, terminó a las 11:21 horas, comprometiéndose a suscribir la presente 

acta. 


